

Lunes 13 de noviembre | 2023

Invita IVEC al taller “Monotipo revolucionario”, en la GACX

El Instituto Veracruzano de la Cultura presenta el taller **Monotipo revolucionario**, coordinado por la artista **Frida Lomán**. La actividad tendrá lugar de manera gratuita el próximo 18 de noviembre a las 11:00 horas en la **Galería de Arte Contemporáneo de Xalapa**.

Monotipo revolucionario está dirigido al público interesado en el arte de la estampa. Las y los participantes podrán explorar cómo se conciben a ellos mismos y son percibidos en comunidad a través de la realización de un autorretrato que formará parte de una imagen colectiva. A lo largo del taller conocerán diversas maneras de crear un monotipo, aprendiendo a solucionar ilustraciones por medio de mancha, frottage y recortes.

Originaria de Xalapa, Veracruz, **Frida Lomán** es estudiante de la licenciatura en Artes Visuales de la Universidad Veracruzana. Ha expuesto de manera colectiva en las ciudades de Xalapa y Naolinco. En 2022 participó en la exposición *Ante la impotencia del dolor* en el café-galería Cubo Tres. Actualmente se encuentra explorando los distintos lenguajes de la gráfica expandida, la ilustración y el collage digital de manera independiente. Conoce más de su obra a través de la cuenta de Instagram [@atole.de.mazapan](https://www.instagram.com/atole.de.mazapan).

El IVEC invita a participar en el taller gratuito **Monotipo revolucionario** el día sábado 18 de noviembre a las 11:00 horas, en la **Galería de Arte Contemporáneo de Xalapa**. Las personas interesadas pueden inscribirse a través del enlace <https://bit.ly/MonotipoRevolucionario>. Para conocer la programación completa de la GACX visita las redes sociales Facebook y Twitter [@GACXalapa](https://www.facebook.com/GACXalapa), así como el blog digital <https://gacxalapa.blogspot.com>. Consulta todas las actividades del Instituto Veracruzano de la Cultura en www.ivec.gob.mx.

